
◎　日時　　２０２３年　２月９日（木）　２２：３０～
◎　場所　　ZOOMにてオンライン開催

出席　：　３４名　／欠席　：　１５名　／委任　：　５名　／計　：　５４名（兼任２名）

会長 石川

副会長 樋口、木下、朝増、加藤（義）、水出

監査 正藤、石原

全国事務 藤原、保坂、細目

総務 岩田、菊池、武本、橋口、後藤

財務 羽村、森、毛塚、水口

渉外 三上（和）、木村、槇、坪井、林、櫻井（美）

競技 中川、櫻井（朝）

技術 歩浜、小野、加藤（裕）、恩田

広報 田中、川口、渡辺、加島、遠藤、八束

配券 鈴木、八重樫、池本、宮藤、有原

事業 菅野、高田、橋本

統括 山本、手塚

ブロック長 青田、藤井（俊）、恩田、藤井（洋）、中川、三上（芳）

庶務 飯塚、山口

議長　：　水出光

書記　：　加島久乃　／議事録署名人　：　恩田時央

❶各部報告

全国事務局
◎部長　：　藤原　/副部長　：　保坂　/部員　：　細目
　以上３名で今年の業務を行ってまいります。

・通常の連絡業務を行いました。
・各総局に今年の連絡先に変更がないか確認し変更無しとの回答でした。
・WDCライセンスカードの送付準備を行っています。２月中には郵送完了予定です。

総務部
◎部長　：　岩田　/副部長　：　菊池　/部員　：　武本、橋口、後藤
　以上５名で今年の業務を行ってまいります。

・現在会員証の作成中です。
・例年通り宣誓書を理事の皆様に書いていただくので、後ほど各部長様に書類を送ります。

❏　 第２９９回定例理事会 　❏



財務部
◎部長　：　羽村　/副部長　：　森　/部員　：　毛塚、水出　
　以上４名で今年の業務を行ってまいります。

・２０２３年度財務業務を下記の様に分担しました。

本会計　：　羽村
JPCLカップ(前期活動)　：　森
会報誌入金管理(中期活動)　：　水口
各部収支報告管理(後期活動)　：　毛塚
執行部出納担当　：　水出
その他　：　全員
課題　：　JCF全日本出場選手補助の扱い

・不正防止の為の分散金を部員と執行部に配布しました。
・JPCL カップ活動費を支給しました。
・財務部マニュアルを財務部グループラインにUPしました。
・広報部と会報誌集金の準備に入りました。
（執行部は担当者を決めて下さい）
・各部長に今年度の出納帳を添付しました。※部長グループラインにて。
・全国事務局へ活動費を支給しました。
・技術部と活動準備中です。
・ブロック統括部と活動準備中です。
（ブロック長の先生は希望活動費金額を統括部に連絡して下さい）

渉外部
◎部長　：　三上（和）　/副部長　：　木村　/部員　：　槇、坪井、林、櫻井（美）
　以上６名で今年の業務を行ってまいります。

・業務は昨年と同じくJCFを経由しての競技会申し込みの取り集めや海外三大コンペのエントリー
　時期などのお知らせを主に行って行く予定です。
　（担当はその都度振り分け予定です）

競技部
◎部長　：　中川　/副部長　：　櫻井（朝）
　以上２名で今年の業務を行ってまいります。

・JCF事務局へ今年のJPCL入会資料を連携する予定です。

技術部
◎部長　：　歩浜　/副部長　：　小野　/部員　：　加藤（裕）、恩田
　以上４名で今年の業務を行ってまいります。



・練習会、コングレス等の活動をして参ります。

広報部
◎部長　：　田中　/副部長　：　川口　/部員　：　渡辺、加島、遠藤、八束
　以上６名で今年の業務を行ってまいります。

・会報誌1月号を作成しました。
・HPの更新を行いました。

配券部
◎部長　：　鈴木　/副部長　：　八重樫　/部員　：　池本、宮藤、有原、保坂（JPCLカップまで）
　以上６名（JPCLカップ以降５名）で今年の業務を行ってまいります。

・２０２３JPCLカップの配券について
　JPCL会員へは保坂、OBOGへは池本が担当となります。
　（フォローは宮藤担当）

・ユニバーサルの配券業務を行っております。
度々のお願いになりますが、お声がけ等のご協力をお願い致します。

事業部
◎部長　：　菅野　/部員　：　高田、橋本
　以上３名で今年の業務を行ってまいります。

・業務担当を決めました。

ブログ…橋本
Facebook…高田
Instagram、Twitter、その他…菅野

・ブログ、各SNSの更新を行いました。
・アワードのノミネート選手に出欠の確認を行いました。
　（詳細が決まったら再度連絡業務を行う予定です）

その他の業務は今後確認しながら進めていきますのでよろしくお願い致します。

ブロック統括部
◎部長　：　山本　/副部長　：　手塚
　以下ブロック長６名の合わせて８名にて今年の業務を行ってまいります。

◎東関東 ブロック長　青田 特に報告事項ありません。



◎西関東第一 ブロック長　藤井（俊）ブロック会議を開催し、意見がありました。
・総会の出欠席ハガキをGoogleフォーマットにできないか
・優待券の発表日をもっと早く出してもらえないか
・競技会等についてプロのコンサルタントからアドバイス
　をもらったりする事はできないか
（コンペを盛り上げる為に）

◎西関東第二 ブロック長　恩田 特に報告事項ありません。

◎南関東 ブロック長　藤井（洋）特に報告事項ありません。

◎北関東第一 ブロック長　中川 特に報告事項ありません。

◎北関東第二 ブロック長　三上（芳）特に報告事項ありません。
ＬＩＮＥにて会議の報告をしました。

監査部
◎部長　：　正藤　/副部長　：石原
　以上２名で今年の業務を行ってまいります。

・JPCLの会計監査、業務監査、議事録の校正を行ってまいります。

庶務部
◎部長　：　飯塚　/部員　：　山口
　以上２名で今年の業務を行ってまいります。

❷JCF理事会報告（樋口）

２／８開催 

１／１５ 東部日本１０ダンス
・黒字となりました。
・準決勝からマスクを任意にして、ヒートの過半数がマスクをしていたら給水タイムを設けました。
　しかし前半マスクをして、給水した後マスクを外すカップルがいたので、それが今後の課題です。

２／１９ 神奈川選手権　
・特になし。

３／１２ ユニバーサル
・冠（毛塚鉄雄杯）がついた新しいポスターが出来たので宣伝してください。
・プログラム広告お願い致します。
・チケット販売協力お願い致します。
（YouTube 無料配信あります）



　解説　二ツ森亨先生　庄司名美先生　松岡芽利先生
　応援金を一般の方にも募集　1,000円から

４／２ JPCLカップ
・JCFアワードの選考を行いました。
（JPCLからの要望により当日参加しない人、解消した人は選考外）

６／２７ JCF全日本（栃木開催）
・賞金について通常は準決勝まででしたが今回はBEST２４まで出す予定です。
・運営も盛り上がるように努力しているので、選手にチケット販売や選手広告を出すなど協力を
　お願いします。
≪ジェンダー問題≫
　女性の級の問題（女性の個人登録自体は既に許可済）　
　女性が個別級を持つと級制度についてルール改正が必要となる問題がありペンディング。
　※解消して新カップルとなった場合どちらの級となるか等
　（意見やアイディアがあればJPCL執行部まで）

JCFへの新入会員　
・笹生先生

１１／３　マダム・ロー　統一全日本
・会場は飛天　外人審査員ボールルームとラテン各２名の予定です。

２０２５年 １０月　WDC世界選手権
・ボールルーム/ラテン　両部門　JBDF主催で決定

NDB 技術講習会
・３／１と３／２２ 水曜日　場所はケヅカダンス　
　JCFに出場してる選手は参加可能　オンラインも予定しています。
　（ボールルームは天野先生とラテンは千田先生が講習で参加する予定）

❸NDCJ報告（石川）

　１／３０（月）NDCJ管理委員会に参加しました。

・１１／３ 統一全日本 飛天にて開催 実行委員長はJCFより選出されます。
・２０２５年 世界選手権（ラテン＆ボールルーム）の日本開催が決定しました(４３年ぶり)。
・事務局より WDC会員証を各団体に送付いたしました。
・その他 TV番組「格付チェック」に社交ダンサー（EJBDFラテン）が出演する予定です。
　プロのチャンピオンクラス、学連トップクラス、愛好家の３組出演予定（放送時期未定）です。
・管理委員会からTNKS（上脇先生）の参加が認められました。
・次回開催、２月２７日（月）１４時～予定

❹ABDC報告（石川）

※理事会時での報告は無かったが今年度の新執行部は下記の通り。



JPCL 石川浩之
EJBDF 及川珠里
TNKS 上脇夕季湖

❻JPCLカップ（池本）

・２／８時点での報告
　アマデモ　２１組　/プロアマ　３８組　/トーナメント参加　ボールルーム３組、ラテン４組
　チケットが一般の方からメールにて２枚、JPCLOB会員の方８５枚
　目標は２００～２３０枚なので引き続きチケット販売、トーナメント参加、アマデモ参加等への
　ご協力を。

・申し込み締め切りは２／２７。

・フォーメーション全体リハーサル
　（四谷スポーツセンター）
　第一回目　３/２０（月）　９：００～１２：００
　第二回目　３/２８（火）　９：００～１２：００

・本日理事会終了後にJPCLカップ実行委員会を開催

➐ユニバーサルについて（鈴木）

・チケット販売状況について
　現状ノルマを課しているもののそれを加味しても厳しい状況。
　具体的に実現可能な対策が必要。
　再度の生徒さんへの声掛け等是非ご協力を。
　≪庄司先生から≫
　　　選手広告・スタジオ広告の申込み等忘れている人は連絡を。

❽その他
≪優待券の連絡について≫

　発表日が少し遅くなってしまっていたので、次回から早めに連絡をする。（配券部/鈴木）

≪執行部より≫

　各部必要な備品購入要望があれば、各部部長から連絡を。
　検討の上、詳細明細をあげてもらう形で手続きする。

≪NDB総会≫樋口

　・会費からユニバーサル、ギャラクシー、統一へ各５０万ずつ協力金を出資する事に決定。
　・JPCL会員のNDBへの入会促進希望。
　 特典としては練習会、講習会への無料参加、優秀選手への報奨金の支給

今後オンライン練習会・講習会も検討中



≪チケット販売について≫石川

　・理事グループＬＩＮＥにＰＤＦファイルを添付。
　　問題点や解決法のアイディアを載せているので確認を。
　　※会員でPDFの資料が見たい方はブロック長へ連絡を

　◎ポスターやフライヤーを置くだけでは無く、生徒一人一人に声掛けの心掛け
　◎自分以外にも有名選手や魅力的な選手が居る事も宣伝
　◎ドレス等のショップがある事も宣伝
　◎自分が応援してもらえる付加価値を付ける努力
　◎生徒へのチケット販売の声掛け自体に先生が罪悪感を持たない
　◎仲の良い生徒同士は意外と誰かが行くと「じゃあ自分も」となる可能性あり
　　　（声掛けのタイミングや誰に声掛けするかを工夫する）
　◎「飛天」が２年後辺りに改修予定があるので「見納め」理由宣伝もあり

≪意見≫

　・ダンスには関わらないが見るだけの「見る専」人口を増やす方向にベクトルを向けられないか
　　（現状教室単位や生徒や愛好家にのみ購入を頼るのは厳しい状況がある）
　　 ↳　その案も含め両方同時にやる事が有効

　　先日JCFが行った時間限定格安チケットもその一環

　・自分の応援に誘う事に躊躇いを持たない（自分に自信を持つ）

　・西一ブロックで挙がったプロのコンサルタントへの依頼の意見もありでは
　　（JCFや競技自体を盛り上げる）
　　ダンス界では出ない発想が出る可能性あり

↳　コンサルタント紹介等具体的に話をJCFに持っていく事はできそう
　　費用問題（妥当額・費用対効果）がクリアすれば可能性はあり

≪質問≫

　・今年の統一も「飛天」なのでまたチケット問題が発生するのでは
　・採算の関係で「飛天」から会場を変更するという話はどうなったのか

↳　今年度は「飛天」で決定していて来年度はまだ分からないという状況

★次回理事会は３月９日（木）。時間は２２：３０～ZOOMにて開催予定。

議事録署名


